
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 027/2022 

 

 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
providenciar a reabertura da Academia ao Ar Livre da Localidade Lagoa João de 
Sá, bem como a reposição de lâmpadas queimadas na praça. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 de 

abril de 2022. 

 

Edilson dos Santos Vasconcelos 
Vereador 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
Justificativa 

 

A proposição se justifica pela necessidade de propiciar aos moradores de 
Lagoa João de Sá a oportunidade de usufruir de um espaço voltado às atividades 
físicas disponível a toda a comunidade, sem funcionamento já há cinco meses.  

 
Também, busca dar à população melhores condições de realização das 

atividades e de lazer com a reposição das lâmpadas queimadas.  
  
  Por estas razões, conto com o apoio dos pares no sentido de aprovar a 
proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 04 de 
abril de 2022. 

 

Edilson dos Santos Vasconcelos 
Vereador 

 

 

 


